

Paris, le 10 décembre 2025

La Gamelle étudiante, grand lauréat de l'opération "La Belle Rencontre" de la Fondation Macif



La Fondation d'entreprise Macif annonce le grand lauréat de la 3ème édition de son opération participative "La Belle Rencontre". Cette année, c'est La Gamelle étudiante, initiative solidaire implantée sur le campus du Saulcy à Metz, qui a été plébiscitée par les salariés, sociétaires et délégués de la Macif parmi 13 initiatives solidaires. Avec près de 1 500 votes, l'association reçoit une dotation de 10 000 € pour renforcer son action en faveur des étudiants du territoire.

>> Un projet messin fortement ancré dans le Grand Est

Face à la précarité étudiante, La Gamelle étudiante propose une restauration plus durable et accessible à la Maison des Étudiants du Saulcy. L'association développe des menus végétariens chauds à prix accessibles, un salon de thé propice au lien social, ainsi que des "produits suspendus" destinés aux étudiants en difficulté. Née d'une réflexion collective menée avec Le Filon dans le cadre de la Fabrique à Initiatives, cette structure s'impose comme **un acteur clé de la solidarité étudiante à Metz.**

*« La Gamelle étudiante nous a profondément touchés. Nous connaissons les difficultés auxquelles les jeunes font face pour s'alimenter, pour des raisons budgétaires surtout. C'est une véritable pépite : un projet conçu par et pour les étudiants, qui prend à bras-le-corps des enjeux essentiels tout en proposant une offre accessible et engagée, notamment autour de l'alimentation végétarienne. À la Fondation Macif, nous sommes toujours heureux de voir émerger des initiatives concrètes, utiles et inspirantes portées par des jeunes. » **Marcela Scaron, Secrétaire générale de la Fondation d'entreprise Macif***

>> Un soutien déterminant pour les initiatives locales

À travers La Belle Rencontre, la Fondation Macif met en lumière des acteurs innovants issus de chaque territoire. La victoire de La Gamelle étudiante, projet

identifié et soutenu dans le Grand Est, confirme l'importance de l'ancrage local et de la mobilisation collective autour d'actions solidaires et écologiques.

N'hésitez pas à nous contacter pour toute demande d'interview, complément d'information ou reportage sur place.

La Fondation Macif : Créée en 1993, la Fondation d'entreprise Macif créée, accompagne et finance des programmes d'innovation sociale en France. Elle agit dans les domaines de l'habitat, de la mobilité, de la santé et de la finance solidaire et du changement d'échelle. En 2024, la Fondation Macif a accompagné et contribué à financer 133 projets avec une dotation de près de 3,1 millions d'euros. www.fondation-macif.org

Contact presse : Caroline Lemarchand - clemarchand@macif.fr - 06 28 11 56 37

A propos de la Macif • Assureur mutualiste, la Macif protège au quotidien ses 6,37 millions de sociétaires adhérents ou clients avec des offres et services simples et utiles en assurances dommages, santé-prévoyance et finance-épargne. La Macif a réalisé un chiffre d'affaires de près de 6,95 milliards d'euros en 2024. Gérant plus de 19 millions de contrats, elle compte près de 12 000 salariés qui exercent tous en France au sein d'un réseau de plus de 450 points d'accueil physiques et téléphoniques. La Macif a été réélue marque préférée des Français dans la catégorie Compagnies d'assurance en 2024.

Macif, une marque Aéma Groupe • Mutualiste dans l'âme, activiste par conviction, Aéma Groupe est le groupe mutualiste de protection né du rapprochement entre Macif et AÉSIO mutuelle. Avec l'acquisition d'Abeille Assurances en 2021 suivie de la création d'Ofi Invest en 2022, Aéma Groupe réalise un chiffre d'affaires de 16,1 milliards d'euros en 2024. Ses plus de 20 000 collaborateurs et 1 800 délégués œuvrent au quotidien pour accompagner et protéger 12,1 millions d'assurés. Multimarques, multiréseaux et multimétiers, Aéma Groupe couvre l'ensemble des besoins de protection (assurance dommages, santé-prévoyance, épargne-retraite et gestion d'actifs). Aéma Groupe veut apporter des réponses éclairées, constructives et humaines face aux grands enjeux de protection liés aux transitions actuelles. En poursuivant la construction d'un acteur mutualiste de premier plan, il crée un modèle inédit, hybride et ouvert capable d'apporter des solutions plus justes, plus adaptées au monde d'aujourd'hui et de demain.
